

Maha Ben Ali est professeure adjointe à Polytechnique Montréal. Elle est ingénieure diplômée de l'École Nationale des Ingénieurs de Tunis et titulaire d'un doctorat en génie industriel de l'Université Laval. Elle a des expériences en tant que chargée de cours et en tant que chercheure avec le consortium de recherche FORAC, le consortium de recherche en ingénierie des systèmes industriels 4.0 et le laboratoire en intelligence des données. Ses travaux de recherche actuels portent sur les systèmes de production tirés par la demande, ainsi que sur les applications industrielles de la valorisation des données.

Maha Ben Ali is an assistant professor at Polytechnique Montréal. She has a BSc from National Engineering School of Tunis and a Ph.D. in industrial engineering from Université Laval. She has experience as a lecturer and as a researcher with FORAC research consortium, Research Consortium for Industry 4.0 Systems Engineering and Data intelligence Lab. Her current research focuses on demand-driven production systems and industrial applications of data valorization.